



communiqué

N°: 241
No.:

Le 7 décembre 1987

RÉUNION DES FAMILLES DE L'UNION SOVIÉTIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a passé en revue aujourd'hui l'action que les autorités soviétiques ont prise au sujet d'une liste de quarante-deux demandes de réunion de famille soumises par M. Clark en octobre 1986 au ministre des Affaires étrangères Chevardnadze.

M. Clark a déclaré qu'en sus des vingt-deux familles déjà autorisées à quitter l'Union soviétique, plus de douze cas en suspens ont été résolus de façon positive. M. Clark s'est engagé de nouveau à appuyer toutes les demandes de réunion de famille.

M. Clark a encouragé l'Union soviétique à maintenir la même allure dans le domaine de la réunion des familles. Il a noté que les autorités soviétiques considèrent maintenant normal de discuter de ce problème dans le cadre des relations bilatérales.

De tels gestes dans ce domaine et au sujet des questions humanitaires, a ajouté M. Clark, pourraient, en contribuant à renforcer la confiance, améliorer le climat des relations Est-Ouest.